

martes 2 de enero de 2024

El Área de Familia y Mayores promueve la visita de jóvenes a residencias de ancianos para compartir con villancicos la alegría de la Navidad

Se trata de una actividad desarrollada en la Residencia Conde de Pinofiel, en el Residencial Infante y en la Residencia de de San Juan de Dios. El objetivo, amenizar las navidades de los internos con la visita de coros, cantando villancicos y compartiendo una plácida tarde.



La concejal delegada de Familia y Mayores, María Sierras, informa del desarrollo de una actividad promovida por el Ayuntamiento con el doble objetivo de amenizar la Navidad en residencias de ancianos de nuestra ciudad al tiempo que se niños y jóvenes compartían su tiempo acompañando a los internos de dichos centros.

Se desarrollaban así visitas a la Residencia Conde de Pinofiel, Residencial Infante y Residencia de San Juan de Dios participando con sus villancicos el Coro del Colegio Nuestra Señora del Loreto así como del grupo de música cristiana

Tibi Credo.

María Sierras explica que "hemos querido que nuestros mayores de las residencias también vivieran con nuestros más pequeños y nuestros jóvenes un rato de villancicos y de alegría en esta Navidad", justificando así el desarrollo de una optimista y bonita experiencia de cara ya a la visita de los Reyes Magos a las residencias de nuestra ciudad en la tarde del jueves 4 de enero.

